
LIBAN

Le Liban accueille actuellement le plus grand nombre de réfugiés par habitant dans le monde en raison du conflit syrien en cours. Ce phénoménal afflux de population, concentré dans les municipalités les plus pauvres du pays, a gravement touché la capacité du Liban à fournir et à maintenir des services publics de base.

Pour relever ces défis, le gouvernement libanais travaille en étroite collaboration avec la collectivité internationale pour passer d'une réponse humanitaire à une approche différente. Cette nouvelle approche renforce la résilience des individus, des collectivités et des systèmes, et favorise un développement durable à plus long terme.

Le Canada a une stratégie triennale (2016-2019) pour appliquer une approche globale en matière de sécurité, de stabilisation et d'aide humanitaire et au développement, face aux crises qui sévissent en Irak et en Syrie et aux conséquences qu'elles ont en Jordanie et au Liban. Dans le cadre de cette stratégie, le Canada a récemment rétabli ses programmes de développement au Liban. Il se concentre sur les efforts visant à fournir une éducation inclusive et de qualité, ainsi que des formations et des possibilités d'emploi qui profitent aux plus vulnérables.



Pays : Liban © Born Kietzmann